



Álvarez Máynez mete la reversa

REDACCIÓN/OVACIONES

Luego de un video que se hizo viral en las redes, en el que se burla del INE y del aspirante al Senado priista Manlio Fabio Beltrones, en medio de un acto festivo con bebidas, con sus camaradas en el estadio Universitario de Monterrey, el pasado 4 de febrero, el candidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez ofreció una disculpa pública. "No es un acto de campaña" y si alguien se sintió ofendido, manifestó, está dispuesto a disculparse.

"No se pude gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol", había contestado el político sonorenses al enterarse del video revelado el pasado martes por la tarde noche.